



## En Santander se ultiman detalles para la Copa América Femenina 2022



Este viernes, delegados de la **Confederación Sudamericana de Fútbol** y la **Federación Colombiana de Fútbol**, dieron inicio a la visita de revisión para la preparación de la puesta punto del estadio y los campos de entrenamiento de la capital santandereana, sede de las semifinales y de la final de la **Copa América Femenina 2022**.

La delegación, encabezada por **Thiago Jannuzzi**, director de competencias de la **Conmebol**, llegó hasta el **estadio departamental Alfonso López**, en compañía de **Pedro Carrillo**, director del **Indersantander**, quien dio a conocer los avances del escenario y afirmó "el gobernador **Mauricio Aguilar** ha asignado recursos para que el embellecimiento del estadio Alfonso López sea una realidad, para que la imagen del Departamento ante el mundo quede por lo alto".

Al respecto, cabe mencionar que una vez surjan las indicaciones finales por parte de la **Conmebol**, se realizarán las adecuaciones necesarias. Vale recordar, que Bucaramanga recibirá las **semifinales de la Copa América Femenina el 25 y 26 de julio y la final el 30** del mismo mes.

Prensa y Comunicaciones  
Indersantander.



Cra 30 # 14 - 45  
Bucaramanga



[indersantander.gov.co](http://indersantander.gov.co)



[prensa@indersantander.gov.co](mailto:prensa@indersantander.gov.co)  
Nit. 804.004.370 - 5



[Indersantander](https://www.facebook.com/indersantander)



[@Indersantander](https://www.instagram.com/indersantander)



[@Indersantander](https://twitter.com/indersantander)